



Freiwillige Feuerwehr Kobenz

+43 3512 44650
kommando@ff-kobenz.at



Brandgefahren in der Advent- und Weihnachtszeit

Wenn am ersten Adventsonntag die erste Kerze am Adventkranz entzündet wird, dann geht damit auch wieder die Phase einer erhöhten Brandgefahr einher.

Denn die Advent- bzw. Weihnachtszeit ist leider auch mit einer erhöhten Brandgefahr in Wohnräumen u.ä. verbunden. Ursachen dafür gibt es viele. Die Palette reicht dabei von falsch oder zu früh entsorgter (heißer) Asche, über defekte Lichterketten (oder ähnliche Dekorationsartikel) und mangelnde Achtsamkeit im Umgang mit brennenden Kerzen bis hin zu trockenen Adventkränzen und -gestecken (und Christbäumen).

Mit einfachen Maßnahmen kann jede/r seinen eigenen persönlichen Beitrag leisten, um mögliche Gefahrenquellen von Anfang an zu bannen.

<https://www.ff-kobenz.at/216/>

